

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 3 TA 2016/2017

15711228 - MUHAMMAD KEMAL NUR RIESMAWAN

STATION	FEEDBACK
DARAH RUTIN (HB)	persiapan alatnya harus lengkap ya buat hb dan hmt
DARAH RUTIN (HMT)	cukup baik
INJEKSI INTRAVENA	Siapkan alat dgn menyebutkan selengkap2nya. Stlh mendesinfeksi tgg dl hingga kering.
KOMUNIKASI	Kemal sudah berusaha dengan baik. Akan tetapi anamnesis terkesan seperti wawancara wartawan, kurang dalam respon kepedulian. Ini adalah kasus emergensi sehingga harus lebih peduli. Tunjukkan kepedulian dengan mengernyitkan dahi, lebih membungkuk, pandangan lebih tajam, dst. Dengan begitu respon yang ditunjukkan pasien akan lebih sesuai lagi dan suasana akan mengalir. Anamnesis harus memiliki tujuan klinis yang ingin dicapai yaitu penegakan diagnosis. Tidak sekedar bertanya. Kemal sudah melakukan secara sistematis, RPS juga sudah lengkap dengan OLDCHART, review sistem juga sudah dilakukan. Perlu dilakukan cross check terhadap informasi yang disampaikan pasien di akhir sesi. Sapalah pasien dengan namanya agar nyaman. Jangan buang waktu dalam note taking, fokuskan pada kontak dengan pasien, note takinglah dengan cepat dan efisien.
PEMASANGAN INFUS	dicek dulu lancar atau nggaknya aliran infus ya, baru difiksasi, hitungannya udah benr tapi blm diaturin, fiksasinya kok spt itu, gampang lepas lo kalo cuma sekali begitu
PENGECATAN GRAM/ZN	cuci tangan WHO sudah 7 langkah belum ya??? alat yang disebutkan sudah cukup lengkap. lupa memakai masker cara mengambil sediaan dan mengeringkan sediaan sudah baik. pada saat melakukan pembilasan terlalu deras airnya. object glass sempat jatuh. yang gram B ditunggu berapa lama???? gram D ditunggu berapa lama?? cara pengeringan selain pada rak miring, harus gimana lagi??? cara melepas hand scoen sudah benar.
PUNGSU VENA	kimia darah. tabung yg digunakan salah. tidak melaporkan vena yg dipilih kepada evaluator. tidak menjelaskan pemakaian torniket. tidak menunggu desinfeksi sampai kering. menusuk lebih dari 1x. darah tidak keluar
REFLEKS PATOLOGIS DAN GCS	px gordon posisi kaki tdk relaks
SEDIAAN APUS DAN PENGECATAN WRIGHT - GIEMSA	lupa memberi identitas, sudah sistematis